



Consejo Económico y Social

Distr. general
25 de febrero de 2011
Español
Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2011

16 a 24 de mayo de 2011

Informes cuatrienales sobre el período 2006-2009 presentados por conducto del Secretario General por las organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Índice

	<i>Página</i>
1. Servicio Mundial de Iglesias	2
2. EcoPeace – Foro de organizaciones no gubernamentales del Oriente Medio	3
3. Federación de Abogadas de Kenya	4
4. Centro de la Mujer Peruana “Flora Tristán”	6
5. Guild of Service	7
6. Centro para el Diálogo Humanitario Henri Dunant	8
7. Hope for the Nations	9
8. Consejo para las Libertades Civiles de Nueva Gales del Sur	10
9. People’s Decade of Human Rights Education	11
10. Womankind Worldwide	12



1. Servicio Mundial de Iglesias

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 1974

I. Introducción

El Servicio Mundial de Iglesias, que se fundó en 1946, es una asociación religiosa de 36 confesiones cristianas de los Estados Unidos de América. Durante el período de que se informa, su presupuesto anual ha sido de 70 millones de dólares de los Estados Unidos. La organización tiene oficinas regionales de programas en Nairobi, Bangkok, Buenos Aires y Belgrado y mantiene oficinas de programas en países como Camboya, Indonesia, la República Democrática Popular Lao, el Pakistán y Viet Nam.

A. Objetivos de la organización

La organización colabora con instituciones eclesiásticas, grupos confesionales, organizaciones no gubernamentales (ONG), organizaciones de base y comunidades locales diversas, así como con el Gobierno de los Estados Unidos, para erradicar el hambre y la pobreza y promover la paz y la justicia.

B. Cambios que han influido significativamente en los planteamientos de la organización

Durante el período de que se informa, la organización implantó una nueva estructura de departamentos internos.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

En 2008, la organización participó en una mesa redonda copatrocinada por el Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM), sobre la promoción de la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de la mujer en lo que respecta al virus de la inmunodeficiencia humana y el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (VIH/SIDA), como acto paralelo de la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General sobre el VIH/SIDA celebrada en la Sede de las Naciones Unidas, en Nueva York.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización asistió a las reuniones anuales celebradas en Ginebra con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados sobre el reasentamiento y sobre las ONG. Asimismo, es miembro de varios grupos de trabajo de la Conferencia de las ONG reconocidas como entidades de carácter consultivo

por las Naciones Unidas, que se ocupan de cuestiones relacionadas con la labor de entidades como la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, la secretaría de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático y el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). La organización colabora con el Comité directivo interinstitucional encargado de las organizaciones no gubernamentales y con la Oficina del Coordinador de Asuntos Humanitarios.

C. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer objetivo: La organización ha construido presas con arena en zonas áridas de Kenya occidental que procuran agua potable para el consumo humano y agua de regadío, lo cual ha acarreado la mejora de la higiene, del saneamiento, de la nutrición y del rendimiento de los cultivos.

Segundo objetivo: El programa de zonas escolares seguras de la organización en Kenya proporciona unas instituciones comunitarias seguras y atrayentes para mejorar la educación y la retención en las escuelas.

Cuarto objetivo: La organización centra su estrategia en el hambre, la malnutrición y las necesidades a largo plazo del desarrollo infantil. Su programa en Camboya aspira a mejorar la nutrición y la salud maternoinfantiles y ayudar a las comunidades a mantener esas mejoras. Asimismo, la organización colabora con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) en la provisión de suplementos alimentarios a las embarazadas y a los niños de edad comprendida entre los 6 y los 24 meses.

2. EcoPeace - Foro de organizaciones no gubernamentales del Oriente Medio

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

EcoPeace - Foro de organizaciones no gubernamentales del Oriente Medio es una organización que aúna a los ecologistas de Jordania, Palestina e Israel y tiene oficina en los tres países. Su objetivo es proteger el patrimonio ambiental común de sus miembros y fomentar tanto el desarrollo regional sostenible como la creación de las condiciones necesarias para una paz duradera.

A. Objetivos de la organización

La organización es una ONG orientada a la realización de proyectos que adopta una estrategia de promoción y defensa de intereses para tratar cuestiones como la del medio ambiente y la de consolidación de la paz. Recurriendo a investigadores locales para que determinen las causas primarias de los problemas, traza un plan conjunto para influir en los encargados de adoptar decisiones, los medios de difusión y la opinión pública.

B. Cambios que han influido significativamente en los planteamientos de la organización

Durante el período de que se informa, la organización se afilió con nuevas entidades.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización asistió a las Conferencias sobre el Cambio Climático de 2007 y 2008 y a la Cumbre sobre el Cambio Climático celebrada en Copenhague, en diciembre de 2009.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización colaboró con el PNUMA en el marco de publicaciones relativas a Gaza.

C. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha realizado visitas guiadas, actividades y campañas de sensibilización con respecto a la ordenación sostenible de los recursos hídricos y ha lanzado varias publicaciones sobre el agua, la contaminación y los recursos naturales. La organización ha organizado cursos y conferencias sobre el cambio climático y el desarrollo sostenible y ha recibido varios premios en reconocimiento de su labor. También ha recaudado dinero para instalar redes de recolección de aguas residuales procedentes del consumo doméstico y aguas pluviales en escuelas y edificios municipales que ofrecen un agua potable que, si no, se desperdiciaría y han emprendido un proyecto de construcción de plantas depuradoras en comunidades israelíes, jordanas y palestinas.

3. Federación de Abogadas de Kenya

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2002

I. Introducción

La Federación de Abogadas de Kenya es una ONG sin ánimo de lucro e imparcial políticamente cuya finalidad es ayudar a crear una sociedad en la que no haya discriminación contra la mujer.

Objetivos de la organización

La misión de la organización es procurar que las mujeres no sufran ninguna forma de injusticia por motivos de género, sexo, clase, etnia, discapacidad física o creencias religiosas. La organización ha recibido varios premios por su labor, que incluye la prestación de servicios de mediación familiar y de asistencia jurídica a las indigentes.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período de que se informa, la organización ha publicado y distribuido folletos en los que se presenta la labor del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, el contenido del Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, la labor del Comité contra la Tortura y las conclusiones convenidas del 53º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Asimismo, ha participado en actividades de apoyo a los principios de ámbito mundial, como el Día Internacional de la Mujer, el Día Internacional de los Derechos Humanos, el Día Mundial de la Población, el Día del Niño Africano y el Día Mundial de lucha contra el SIDA.

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización participó en el 50º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado en Nueva York, en 2006, en el que presentó una declaración propia sobre el tema del fomento de la participación de la mujer en el desarrollo.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

Durante el período de que se informa, la organización recibió el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en sus proyectos de promoción de los derechos de las mujeres y de participación de estas. También recibió el apoyo del Fondo de Población de las Naciones Unidas en sus actividades de sensibilización hacia las cuestiones de género.

C. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Segundo objetivo: La organización llevó a cabo unas campañas de lucha contra la violencia sexual en las escuelas e impartió, a maestros y funcionarios del sistema educativo, formación en cuestiones de género, derechos humanos y violencia de género en las escuelas.

Tercer objetivo: La organización presionó a los parlamentarios para que aprobaran leyes para promover la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de las mujeres.

4. Centro de la Mujer Peruana “Flora Tristán”

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

El Centro de la Mujer Peruana “Flora Tristán” pretende promover los derechos humanos de las mujeres y favorecer la justicia de género dentro de las políticas y los procesos de desarrollo y de derechos humanos. Es miembro activo del capítulo peruano del Comité de América Latina y el Caribe para la Defensa de los Derechos de la Mujer.

Objetivos de la organización

La misión de la organización es combatir las causas estructurales que restringen la ciudadanía de las mujeres y/o afectan su ejercicio. En consecuencia se propone incidir en la ampliación de la ciudadanía de las mujeres y en las políticas y procesos de desarrollo para que respondan a criterios y resultados de equidad y justicia de género.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha participado en las reuniones informativas sobre la violencia contra las mujeres y los acontecimientos sucedidos en 2009 en la provincia de Bagua (Perú) celebradas durante la visita que hizo el Relator Especial sobre la promoción y la protección de los derechos humanos y las libertades fundamentales en la lucha contra el terrorismo.

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización asistió a unos actos que se desarrollaron paralelamente al tercer Foro de Alto Nivel sobre la eficacia de la ayuda, celebrado en Accra, en 2008, entre ellos el Foro Internacional de Mujeres, copatrocinado por el UNIFEM. También participó en una conferencia organizada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe y celebrada en Quito, en 2007, y en una reunión de redes de mujeres organizada dentro del proceso de examen de los resultados de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo celebrada en El Cairo, en 1994, a los 15 años de su celebración.

B. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización elaboró sendos informes paralelos sobre el progreso en el cumplimiento de los Objetivos en 2007 y 2009.

5. Guild of Service

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 2002

I. Introducción

El Guild of Service es una entidad benéfica dedicada a empoderar a las mujeres y los niños y ayudarlos a adoptar decisiones de manera informada y a asumir el control de su vida.

A. Objetivos de la organización

La organización ofrece servicios de prevención, protección y desarrollo para rehabilitar a los sectores marginados de la sociedad. Pretende empoderar a las mujeres y garantizar el ejercicio efectivo de los derechos humanos, con independencia de la clase, la casta, el género y la raza. El objetivo de la organización es lograr la paz mundial, la armonía social y la unidad nacional por medio del respeto de los valores culturales, políticos y sociales del otro.

B. Cambios que han influido significativamente en los planteamientos de la organización

Durante el período de que se informa, la organización ha cambiado su nombre, que era el de Guild of Service, por el de Guild for Service, para subrayar el amplio espectro de proyectos que emprende para empoderar a las mujeres marginadas.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización recibió el apoyo del UNIFEM para realizar un estudio sobre las viudas de Vrindavan y difundir sus resultados. Celebró cursos prácticos en 2006 sobre la labor del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer y alentó a otras ONG a que se ocuparan de las cuestiones del desarrollo promovidas por el Comité. Asimismo, la organización recibió el apoyo del UNIFEM para celebrar un seminario internacional de viudas, en que hubo una mesa redonda sobre ese asunto en una sesión de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización participa en las sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y las reuniones de examen y evaluación de los progresos realizados en la aplicación de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización colaboró con el UNIFEM en su labor de promoción de asuntos relacionados con la mujer. También colaboró con el PNUD y los centros de información de las Naciones Unidas y es miembro de la Conferencia de las ONG reconocidas como entidades de carácter consultivo por las Naciones Unidas. Asimismo, ha participado en la campaña del UNIFEM dirigida a erradicar la violencia contra la mujer.

C. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer objetivo: La organización ofrece cursos de formación y educación, en hogares y albergues, a las indigentes de Vrindavan y a las mujeres y los niños afectados por el conflicto que asola la zona de Cachemira sujeta a la administración india.

Tercer objetivo: La organización participa en cursos, seminarios, publicaciones y conferencias de apoyo a la aprobación de una ley para proteger a las mujeres contra la violencia doméstica e imparte clases de sensibilización para ofrecer a las mujeres acceso a los recursos jurídicos.

6. Centro para el Diálogo Humanitario Henri Dunant

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 2006

I. Introducción

El Centro para el Diálogo Humanitario Henri Dunant es una fundación independiente, cuya sede está en Ginebra. Cuenta con oficinas regionales en Nairobi y Singapur y con presencia en Nueva York.

Objetivos de la organización

El objetivo general de la organización es ayudar a mejorar la respuesta global a los conflictos armados mediando entre facciones beligerantes y ofreciendo apoyo a todos los demás mediadores.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización forma parte del comité directivo que realiza un estudio dirigido por la Oficina de las Naciones Unidas de Coordinación de Asuntos Humanitarios que versa sobre la participación de los agentes no estatales en la

prevención de la violencia sexual. También ha participado en una iniciativa de las Naciones Unidas de lucha contra la violencia sexual en los conflictos y colaborado en la organización de un coloquio sobre el asunto, que tuvo lugar en Nueva York en junio de 2009.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización ha apoyado la aplicación del Protocolo de resolución de la controversia de los estados del Nilo Azul y de Kordofan Meridional, en el Sudán, y continúa asesorando a las partes en colaboración con la Misión de las Naciones Unidas en el Sudán. Ha proporcionado apoyo y asesoramiento en lo que respecta al reparto del poder y los aspectos jurídicos de la mediación al Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas para el Sudán y a la Oficina Política de la Organización para Somalia. También ha colaborado con el Grupo Mixto de Apoyo a la Mediación de la Unión Africana y las Naciones Unidas para apoyar las conversaciones de paz de Darfur.

C. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Tercer objetivo: Durante el período de que se informa, la organización participó en varios actos de prevención de la violencia sexual. Asimismo, organizó una mesa redonda con mediadores de alto nivel en conflictos, con miras a fijar unas directrices técnicas destinadas al informe que había de presentar el Secretario General en cumplimiento de la resolución 1820 (2008) del Consejo de Seguridad (S/2009/362).

Octavo objetivo: La organización participó en seminarios, cursos prácticos y recapitulaciones de la experiencia adquirida dirigidos a mediadores y enviados, a fin de apoyar el mandato de mediación de la Unión Africana y la Comunidad de Estados del África Occidental.

7. Hope for the Nations

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2002

I. Introducción

Hope for the Nations es una ONG radicada en la Columbia Británica (Canadá), que se ocupa de ayudar a los niños de todo el mundo que se hallen en situación de riesgo.

Objetivos de la organización

La organización pretende atender las necesidades básicas de amor, atención médica, educación, crianza en una comunidad sana y autosuficiencia que tienen los niños. Trabaja en más de 20 naciones de todo el mundo, en colaboración con particulares y organizaciones.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización es la ONG coordinadora de la Red Regional Oficiosa de organizaciones no gubernamentales de las Naciones Unidas en el Canadá. Tuvo representación en el período de sesiones sustantivo del Consejo de 2006, celebrado en Ginebra, y en la primera reunión de la Red Regional Oficiosa de organizaciones no gubernamentales del Canadá, celebrada en París.

Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización colabora en un acto anual sobre los Objetivos, encaminado a que las organizaciones y la sociedad cobren más conciencia de la existencia de ONG locales y de lo que hacen estas. Es una oportunidad de construir redes con personas que trabajan en los ámbitos local e internacional y en pro de la consecución de los Objetivos.

8. Consejo para las Libertades Civiles de Nueva Gales del Sur

Reconocido como entidad de carácter consultivo especial en 2006

I. Introducción

El Consejo para las Libertades Civiles de Nueva Gales del Sur, que se fundó en 1963, es una organización libre de partidismos y sectarismos que trabaja en los ámbitos estatal y federal para proteger y promover los derechos humanos de todos los australianos.

Objetivos de la organización

La organización pretende mantener y proteger los derechos y libertades de los habitantes de Australia y sus territorios contra su conculcación o los abusos de poder. También pretende recuperar y ampliar los derechos y las libertades por medio de la vigilancia, la publicidad, las acciones y el asesoramiento jurídicos, las protestas, la asistencia a las personas y los demás instrumentos apropiados.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización promueve y defiende los derechos humanos en Australia y ha presionado para que se respeten los derechos humanos en la legislación y las

políticas, en ámbitos como la tortura, la censura, la ciudadanía y el derecho. También ha defendido principios como los de libertad de expresión e intimidad.

Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Durante el período de que se informa, la organización presentó informes paralelos al Comité de Derechos Humanos y al Comité contra la Tortura. Asimismo, estuvo representada en el 39° período de sesiones del Comité contra la Tortura, celebrado en Ginebra en 2007, y en el 59° período de sesiones del Comité de Derechos Humanos, celebrado en Nueva York en 2009.

9. People's Decade of Human Rights Education

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

People's Decade of Human Rights Education es una organización independiente e internacional que tiene presencia en África, Europa occidental y oriental, América Latina, América del Norte y del Sur y Asia meridional.

Objetivos de la organización

La organización y sus afiliados de todo el mundo sensibilizan a las personas y a todos los niveles de la sociedad acerca de los derechos humanos.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización, en colaboración con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, el Comité de las Naciones Unidas encargado de las organizaciones no gubernamentales y la Misión Permanente de Suiza ante la Organización, promueve debates y reuniones sobre una amplia gama de cuestiones de derechos humanos. Ha participado, tanto en Ginebra como en Nueva York, en exposiciones y debates sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los derechos humanos. También participó en el Foro Urbano Mundial del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), celebrado en Nanjing (China), en 2008.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización ha colaborado con el Relator Especial del Consejo de Derechos Humanos sobre el derecho a la educación publicitando su exposición sobre el tema y organizándole conferencias con públicos diversos. También ha

publicado y difundido un manual de derechos humanos y otro manual de libertad religiosa. Ha organizado numerosos actos paralelos relacionados con los derechos humanos en reuniones de las entidades de las Naciones Unidas.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización ha cooperado con ONU-Hábitat y con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. Ha colaborado con las misiones permanentes de Benin y Suiza en la realización de intervenciones ante la Tercera Comisión de la Asamblea General y ha organizado actos paralelos con el Relator Especial sobre el derecho a la educación. Asimismo, la organización ha mantenido debates sobre los derechos humanos con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, con el PNUD y con el Foro Anual de la Alianza de Civilizaciones de las Naciones Unidas.

C. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha celebrado varios actos paralelos y publicado artículos sobre los Objetivos, en los que ha tratado, en particular, de los aspectos de esos objetivos relacionados con los derechos.

10. Womankind Worldwide

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

Womankind Worldwide es una entidad benéfica internacional defensora de los derechos humanos y el desarrollo de las mujeres que está radicada en Londres. Intenta transformar la vida de las mujeres de todo el mundo, en colaboración con 33 organizaciones de defensa de los derechos de las mujeres de 13 países de África, Asia, América Latina y Europa.

A. Objetivos de la organización

La organización está empeñada en que se cumplan las normas internacionales, en particular la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y la Plataforma de Acción de Beijing. Su idea es la de un mundo en que las mujeres sean iguales, estén seguras, sean respetadas y estén orgullosas de sí mismas. Colabora con las organizaciones de mujeres de todo el mundo para combatir la violencia contra estas y respaldarlas en sus derechos y en su desempeño de una función activa en la sociedad.

B. Cambios que han influido significativamente en los planteamientos de la organización

En 2008, la organización aplicó una nueva estrategia institucional para movilizar voluntad política y recursos en favor de los derechos y el desarrollo de las mujeres. Durante el período de que se informa, también se retiró de programas en la India y en Nicaragua y elaboró un nuevo programa de trabajo en Nepal.

II. Aportación de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha prestado asesoramiento y apoyo a la creación de una nueva estructura de igualdad entre los géneros en las Naciones Unidas, en su condición de punto focal del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte.

A. Participación en el Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Durante el período de que se informa, la organización ha favorecido la participación de sus organizaciones asociadas en la labor de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

En 2006, la organización hizo una aportación al informe del Secretario General de las Naciones Unidas sobre la violencia contra la mujer y colaboró con el UNIFEM en la redacción de una comunicación dirigida al Grupo de Alto Nivel sobre la coherencia en todo el sistema de las Naciones Unidas. En 2007, participó en una mesa redonda de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura sobre la violencia contra las mujeres en las escuelas.

C. Actividades de apoyo a los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer objetivo: La organización trabaja para reducir la pobreza y el hambre mediante la aportación de apoyo y fondos a las organizaciones de mujeres de todo el mundo.

Tercer objetivo: La organización pretende promover la igualdad entre los géneros y empoderar a las mujeres, concentrándose, sobre todo, en poner fin a la violencia que sufren las mujeres y aumentar la participación civil y política de las mujeres y los recursos para ello.

Cuarto y Quinto objetivos: Los asociados de la organización ofrecen varios servicios, entre ellos servicios de salud materno-infantil, de acceso a anticonceptivos seguros y de asesoramiento sobre salud reproductiva.

Sexto Objetivo: Los asociados de la organización ofrecen información, apoyo y asesoramiento en materia de VIH/SIDA, análisis clínicos, atención médica domiciliaria y nutrición.

Séptimo Objetivo: El asociado de la organización en Etiopía realiza labores de repoblación forestal y proporciona plántulas a los agricultores y las comunidades locales.
